

## Una mujer policía resultó lesionada en un siniestro vial



Una mujer policía, Katerina Berardi, resultó lesionada en un accidente vial en el que el conductor de un Ford Focus se dio a la fuga y luego fue encontrado porque se le cayó la patente en el lugar del siniestro.

El accidente sucedió ayer por la mañana en la intersección de las calles Saavedra y Salta. La mujer policía circulaba en una moto por Saavedra hacia el Sur, donde por razones que se tratan de establecer, se produjo la colisión con un Ford Focus que circulaba por Salta hacia al Oeste.

El auto en lugar de frenar la marcha escapó, aunque se le cayó su chapa patente cuyo dominio ayudó a los efectivos a encontrarlo. Posteriormente fueron trasladados a la Comisaría 32 los ocupantes del rodado. Se trataría de turistas que están visitando nuestro departamento.

La mujer policía tuvo una fractura en la pierna izquierda que obligó su traslado en ambulancia al hospital Schestakow.